

Referat für Demokratie und Zivilcourage

per Email
Bernhard Brück
bernhard.brueck@stud-mail.uni-wuerzburg.de

Michael Kick
Melanie Tietze
Benedikt Zapp

(Vorsitzender Studentischer Konvent)

Würzburg, den 3. Mai 2016

Antrag:
Hochschulwahlen 2: Mehr Wahltage - Zeitflexibilität schaffen!

Der Studentische Konvent möge beschließen:

Die Studierendenvertretung fordert, dass Hochschulwahlen an drei Tagen stattfinden sollen.

Begründung:

Nicht an jedem Tag besucht man die Universität. Damit ist es Studierenden zeitlich oft nicht möglich den Termin für die Hochschulwahlen wahrzunehmen. Durch die Erweiterung der Wahltage wäre eine flexiblere Teilnahme der Studierenden an den Wahlen möglich und damit einhergehend eine Steigerung der Wahlbeteiligung. Man würde die Wahl dem Alltag der Studierenden anpassen.

Mehrere Wahltage sind an Hochschulen außerhalb von Bayern üblich; beispielsweise an der LMU oder der KU Eichstätt wird an mehreren Tagen.